
	

	
	

AMPA	CEBIP	FEDERICO	GARCÍA	LORCA	(MAJADAHONDA)		
C/	Las	Norias	76.		28221	-	Majadahonda					

	
ACTA	ASAMBLEA	GENERAL	ORDINARIA	DEL	MARTES	5	DE	JUNIO	DE	2018	

Lugar:	Biblioteca	del	colegio	(1ª	planta)	

Hora:	18.00	h	en	segunda	convocatoria	

• Asistencia:	Asiste	la	junta	directiva	y	unas	30	personas	más	
• Orden	del	día:	

o Elección	de	la	nueva	junta	directiva	del	Ampa	
o Continuidad	de	las	extraescolares	2018/19	
o Ruegos	y	preguntas	

	
• Elección	de	la	nueva	junta	directiva	del	Ampa	
	

Se	informa	de	la	necesidad	de	nombrar	nueva	junta,	así	como	de	cubrir	una	serie	de	
vocalías	vacantes.	Se	pregunta	si	hay	candidatos	para	cubrir	los	puestos	y	el	resultado	
es	muy	positivo	con	un	gran	índice	de	participación.	Se	elabora	la	siguiente	lista	de	
nuevos	cargos:	

	
	 Junta	Directiva	

o Presidente:		 José	Cruz	
o Vicepresidente:	 Rodrigo	Losada	
o Tesorero:	 	 Alfonso	Burón	
o Secretaria:	 	 Beatriz	Larrotcha	

	
Estos	cargos	de	la	junta	del	Ampa	serán	igualmente	efectivos	para	la	junta	de	la	
Asociación	Deportiva	García	Lorca	(pues	en	la	actualidad	se	realiza	una	gestión	
totalmente	unificada)	

Vocalías	muy	ligadas	con	la	Junta:	

o Relaciones	Ampas/ayuntamiento:	 Ruth	Velarde	
o Comunicación:		 Itsmary	Cruz	
o Coordinación	extraescolares:	 María	Pintueles	y	Carolina	Aragón	

	
Vocalías:	
o Tenis:	 	 Enma	Issolel	
o Aula	Estudio:	 Loreto	López	
o Robótica:	 	 Eduardo	Celma	
o Periódico:		 	 Eduardo	Santiago	
o Inclusión	/	Integración:		 Carlota	Esteban	
o Juegos	motores:	 Ana	Sebastián	Sánchez	
o Artes	Marciales:		 Marta	Casado	
o Ajedrez:		 	 Isabel	Cervantes	
o Música	y	Movimiento:	Mateo	Sella	
o Lotería:		 	 Isabel	Cervantes	
o Alemán	/	Francés:	Enma	Issolel	
o Fútbol:	 	 Patricia	Gallego	
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o Voley:		 	 Lucrecia	Medina	
	
Se	someten	a	votación	los	cargos	y	son	todos	aprobados	por	unanimidad.	
	
Se	solicita	a	todas	las	personas	nombradas	que	remitan	sus	datos	(nombre	+	nº	móvil	+	
email	contacto)	a	la	vocalía	de	comunicación:	comunica.ampa.fgl@gmail.com	,	así	
como	que	indiquen	si	van	a	querer	usar	su	email	personal	o	el	genérico	del	cargo	que	
ocupan	(recomendándose	esto	último	pues	facilita	las	gestiones)	
	
Por	iniciativa	de	varios	asistentes	se	produce	una	ovación	en	agradecimiento	a	la	Junta	
saliente	por	los	servicios	prestados	así	como	en	agradecimiento	a	la	Junta	entrante	por	
su	compromiso	con	el	colegio.	
	

• Elección	de	la	nueva	junta	directiva	del	Ampa	
	

En	primer	lugar,	la	junta	saliente	hace	una	exposición	de	la	situación	y	una	propuesta	
de	las	alternativas	que	hay	para	la	gestión	de	las	extraescolares	en	el	próximo	curso.	
	
De	entre	lo	más	relevante	es	destacar	que	tal	y	como	se	aprobó	en	la	anterior	
asamblea,	los	criterios	para	ordenar	las	inscripciones	recibidas	en	plazo	cuando	haya	
más	demanda	que	plazas,	serán:	1º	Por	antigüedad	(los	apuntados	a	la	actividad	en	el	
curso	anterior);	2º	Por	letras	de	apellido	del	sorteo	(se	hará	un	sorteo	diferente	para	
cada	actividad).	
	
Se	somete	a	votación,	y	se	aprueba	por	amplísima	mayoría	y	una	única	abstención,	el	
que	la	nueva	junta	contrate	a	un	proveedor	informático	para	que	desarrolle	un	sistema	
de	gestión	de	inscripciones,	con	la	idea	de	que	esté	operativo	y	validado	para	poder	
gestionar	las	inscripciones	en	Septiembre	(previsiblemente	el	plazo	será	en	la	segunda	
o	tercera	semana	de	dicho	mes).	
	
Algunos	padres	y	madres	toman	la	palabra	para	expresar	su	disconformidad	con	
algunas	de	las	empresas	o	profesionales	que	prestan	servicios	de	actividades	
extraescolares.	Tras	diferentes	intervenciones	se	aprueba	por	amplia	mayoría	el	que	
los	vocales	de	las	actividades	de	Patinaje,	Juegos	Motores	y	Artes	Marciales	traten	con	
la	Junta	un	posible	cambio	de	empresas	o	profesionales.	

Y	sin	más	temas	que	tratar	se	da	por	concluida	la	asamblea	alrededor	de	las	19.45	horas	

Vº	Bº	La	presidenta	del	AMPA	 	 	 	 	 El	Secretario	del	AMPA	

Dª	Olga	Gil	Arribas	 	 	 	 	 	 D.	Fº	Javier	Claver	Martín		

	

Nota:	Para	toda	la	junta	saliente	ha	sido	una	gran	experiencia	estos	cuatro	años	de	colaboración	
en	pro	del	Lorca	y	animamos	a	todos	los	padres	y	madres	a	continuar	colaborando	con	el	Ampa	
desde	la	posición	que	buenamente	pueda	cada	uno.	


